



VAMOS PERCIBIENDO LA HISTORIA DE LOS CURSILLOS

LOS PRIMEROS PASOS DEL MÉTODO DE CURSILLOS DE CRISTIANDAD A PARTIR DEL PEDIDO DEL PAPA A LA EVANGELIZACIÓN, AL ESTUDIO DEL AMBIENTE DE EDUARDO Y EL PRIMER CURSILLO DE AGOSTO DE 1944

Editorial De Colores

Recientemente se valoraron oficialmente como auténticos Cursos de Cristiandad los celebrados a partir del pedido del Papa en febrero de 1940 y de la respuesta de Eduardo con su “Estudio del Ambiente” y el primer Curso de Cristiandad de la Historia que se celebra en agosto de 1944 y los siguientes que hasta 1949 son considerados su nacimiento. (cfr. IFMCC pág. 30 punto 10 y RESEÑA HISTÓRICA pág. 203 y Estatuto OMCC punto 3. Introducción).

Los Cursos en su principio, origen y nacimiento adaptaron los ya existentes de Acción Católica a una renovadora mentalidad y método que iniciaba una nueva finalidad y que iba más allá de la Peregrinación a Santiago de Compostela. Quedo entonces afirmado que no es verdad que los Cursos de Cristiandad hasta 1949 no existieron. Una vez más los diez años de la década del 40 del siglo pasado confirman los 25 (veinticinco) cursos celebrados en ese periodo con diversos nombres, son ahora “oficiales” (ver Ideas Fundamentales 3ra. Ed.).

Sin que tuviesen por aquellos primeros tiempos el nombre de “Cristiandad”, lo no aceptado por muchos años, ahora ha sido reconocido, por lo cual a partir del mes de agosto de 1944 fueron celebrados Cursos de Cristiandad. Esto coincide con lo que siempre expresó Eduardo Bonnín, que dijo que uso los mismos esquemas de rollos desde aquel curso inicial, ello similar a lo que reconoce el Estatuto del MCC de la Diócesis de Mallorca, cuando dice que en ese año Eduardo Bonnín fundó los Cursos de Cristiandad.